
시 정 질 문 서

【오세완 의원】

   1. 중앙로에서 부천대학으로 이어지는 월계수4길은 대학생, 청소년  

      을 중심으로 하루평균 1만여명이 이용하고 있으나 중앙시장을  

      비롯한 주변 상권이 활성화되지 않아 지역상인들이 큰 어려움  

      을 겪고 있음. 

      대학로처럼 테마가 있는 거리를 조성하여 지역상권 활성화 대  

      책을 적극 추진할 의향은 ?

   2. 2008년부터 도입될 예정인 ‘노인수발보험법’에 대비한 부천시의 

      대책은 ?

   3. 부천점자도서관(심곡동 454-1번지) 매각추진과 관련하여

     - 본 건물 내에 진말경로당이 설치되어 있으므로 고령사회에    

 대비한 재가지원센터 등 노인복지시설로 활용하는 것이 바람직하  

 다고 생각되는데 향후 건물활용 계획과 그와 같은 결정을 하게 된  

 배경은 ?

    - 부득이 매각이 추진된다면 본 건물 내에 설치된 진말경로당 이

전대책은 ?

   4. 체비지 관리와 관련하여

    - 체비지 현황 그리고 매각 및 대부절차는?

    - 2000~2004년 대부료 및 변상금 부과 유예기간 이후 징수대책 

      추진상황 및 징수실적은 ?

    - 현재 대부료와 변상금 체납현황 그리고 향후 징수대책은 ?




